

11月の予定

1	月	委員会活動、側湾健診(5) もみじ読書月間
2	火	
3	水	文化の日
4	木	生活科見学(1)
5	金	図書集会
6	土	
7	日	
8	月	あんぜんデー、クラブ活動
9	火	開校100周年記念集会
10	水	
11	木	
12	金	上野動物園 オンライン授業(1) 学校公開日
13	土	学校公開日
14	日	
15	月	避難訓練
16	火	4時間授業(1~5) 100周年記念式典予行練習(6)
17	水	4時間授業 学力調査(5)
18	木	
19	金	土曜時程 下校12:30
20	土	開校100周年記念式典(6) アトラクション(4~6) 下校12:25
21	日	
22	月	避難訓練予備日
23	火	勤労感謝の日
24	水	4時間授業
25	木	スーパーマーケット授業(3)
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	クラブ活動(3年生クラブ見学)
30	火	音楽鑑賞教室(6)

開校100周年記念式典

周年委員会

11月20日に、開校100周年記念式典を行います。式典には6年生が在校生代表として参加をします。式典後のアトラクションには4・5・6年生が参加をします。1・2・3年生は登校日ではありませんが、式典とアトラクションの様子は、各クラスのGoogle Class room にて配信します。ご都合がつく場合は、一緒にお祝いしましょう。都合がつかない場合や、配信が見られない場合もあるかと思えます。また、当日は教職員も式典に参列する関係で配信の不具合に対応はできかねます。そのため、当日の様子は録画し、子どもたちが後日見られるようにいたします。

式典開始 11:00

アトラクション開始 11:45

※アトラクション開始時刻は、目安です。

開校100周年記念展覧会

文化的行事主任

12月17、18、19日の3日間、開校100周年記念展覧会を行います。夏までに平面作品を制作し、今ほどの学年も出品するための立体作品をつくっています。児童は保護者の方や、地域の方々に見ただけののを楽しみに、心を込めて作品をつくっています。詳細は12月の学校便り等をご覧ください。



もみじ読書月間

図書担当

今月は、もみじ読書月間です。下記の取り組みを行いますので、ご協力をお願いします。

- (1) 朝読書(8時25分~40分、週2回)
- (2) 図書委員会児童による集会
- (3) 図書ボランティアの方によるパネルシアター
- (4) 家庭読書

親子読書のカードを配布します。親子で同じ本を読んで、感想を交流し合う時間をもっていたできるようにしました。秋の夜長、ご家族で、読書に親んでください。



ももにのUD

今回は、巡回相談について紹介します。「巡回相談」とは、臨床心理士、または公認心理士等の巡回相談員が、小学校を訪問して児童の様子を観察し、必要とする支援の内容や方法について担任に相談や助言を行います。巡回相談員は、担任に対する相談や助言を中心に行います。そのため、スクールカウンセラー(SC)とは違い、保護者や子どもへの直接的な対応(カウンセリング、面談、発達検査等)は行いません。定期巡回相談は、年6回行います。

特別支援教育コーディネーター

子どものために 子どもとともに 地域とともに歩む桃園第二小学校



桃二

— 学校便り —

<桃二小ホームページ> <http://nk-momo2-e.a.la9.jp/>

<教育目標>

- ◎ 考える子
- 思いやりのある子
- 元気な子



~開校100周年~
令和3年10月29日(金)
No.10(11月号)
中野区立桃園第二小学校
校長 山崎 義弘

開校100周年 祝福ありがとうございます

副校長 田所 貴美子

令和3年度、桃園第二小学校は開校100周年を迎えました。来る11月20日(土)には、開校100周年記念式典と記念祝賀会を行います。

桃園第二小学校は、地域からとても愛されている学校です。100周年を迎えるに当たり、既にこの1年、地域の皆様や同窓会の皆様、PTAの皆様などから多くの祝福の取組をしていただき、「桃二小の100周年」を盛り上げていただいています。PTA百周年プロジェクトでは、保護者の皆様のお力を借りながら、子どもたちが各学年の記念作品を作りました。開校100周年を祝う会や同窓会からは、これからの教育活動に活かせる記念の楽器などをいただきました。桃二小100年の歴史と桃二に関わる多くの人の思いとエピソードをまとめた「百年誌」も刊行されます。いつも桃二を愛し、支え、応援し続けてくださる皆様に、心から感謝申し上げます。

100年目の在校生である子どもたちも、お祝いの行事に向け、今、準備の真っ最中です。

代表で式典に参加する6年生は、式典やアトラクションで披露する呼びかけや歌・合奏の練習に励んでいます。歌は校歌に加え、卒業生のペギー葉山さんが作ってくださった「私たちは桃二の子」も歌います。アトラクションでは箏合奏「さくら」と器楽合奏「情熱大陸」を演奏します。

4年生と5年生は、アトラクションで披露するエイサーを練習中です。桃二の学区の中野の街は、沖縄の人や文化と縁が深く、運動会の表現でもエイサーを踊りました。今回のアトラクションでは、開校100周年を祝う会から寄贈していただいたエイサー太鼓を打ち鳴らしながら舞い踊ります。

1・2・3年生は、式典には参加しませんが、全校児童で制作中の記念DVDにメッセージ動画を録り、お祝いの気持ちを届けています。

また、11月9日(火)には、全校児童で、開校100周年記念集会を行い、学校の100歳をお祝いします。計画委員会を中心に、クイズ「桃二小の足跡」や全校絵画「ももまる」の披露、各学年からのお祝い動画の発表をします。心に残る楽しい会になることでしょう。

この後の100年も、子どもたちが「優しく清く美しく」桃二の伝統を受け継ぎ、「学びいそしみ励ん」で、力強く未来に羽ばたいていけるよう、教育活動を実践してまいります。

桃園第二小学校をこれからもよろしく願いいたします。

中野駅前の横断幕



サンモール商店街に展示→

エイサー太鼓 →



PTA百周年プロジェクト

1年 モザイクアート



2年 「ももまる」アート



3年 おみこし



4年 NEO桃二音頭



6年 「桃の樹」アート



5年 フォトブック



軽井沢移動教室（5年）

5年生は、1泊2日の軽井沢移動教室に行ってきました。あいにくの天気でのスタートでしたが、予定通り池の平ハイキング、キャベツの収穫体験を行うことができました。池の平では、中野では見られない様々な高山植物が見られました。また、朝会では十分な距離をとって、軽井沢の美味しい空気をおもいきり吸いました。大自然を満喫することができた2日間でした。



自ら進んで宿舎の清掃をしている子どもたちがいました！



日光移動教室（6年）

6年生は、1泊2日の日光移動教室に行ってきました。華厳の滝や日光東照宮を見学して歴史や文化を学びました。また、キャンプファイヤーや戦場ヶ原オリエンテーリングなどを通して自然に囲まれながら仲間と過ごす心地よさを体感することもできました。宿舎での集団生活も含めて、普段経験することのない多くのことを学び、たくさんの思い出を作ることができた2日間でした。



キャンプファイヤーでは、校長先生が演じる火の神登場に、子どもたちは大いに盛り上がりました！

小中連携特集 ～中野中、中野東中の皆様 ありがとうございます～

中野中の皆様へ

この度はご多用の中、オープンキャンパスをしてくださりありがとうございました。私は中野中学校のオープンキャンパスを見て、中学校がとても楽しみになりました。行事についてはクイズや写真で、委員会についてはスライドで、制服については実際の物を見せてくださりとても分かりやすかったです。(K・H)

先日はご多用の中、オープンキャンパスで色々なことを教えてくださりありがとうございました。部活動紹介を見て、中学に行くのが楽しみになりました。先生方も優しくしたので安心しました。行事や移動教室など、小学校に比べて多かったのでそれも楽しみです。ありがとうございました。(N・D)

先日は、オープンキャンパスを行ってくださりありがとうございました。色々なことを知ることができました。私は特に行事紹介が面白かったです。たくさんの行事があることを知り、中学校に行くことが楽しみになりました。中学校では、勉強や部活などいろいろなことを頑張りたいです。(K・A)

先日は、ご多用の中オープンキャンパスを開いてくださりありがとうございました。生徒会の方のイベント紹介や制服紹介など、とても分かりやすい説明で中野中学校についてより詳しく知ることができました。今回のオープンキャンパスでは、スライドを用意して下さってとても分かりやすかったです。小学校にはない教室もたくさんあったので、中学校に行くのがより楽しみになりました。(N・H)

中野東中の皆様へ

今回のオープンキャンパスでは、学校の様子をより知ることができました。ありがとうございます。中学校に行ったら、部活動が楽しみです。小学校では、コロナでクラブ活動など、できなかったのがより楽しみです。オープンキャンパスを開いてくださり、ありがとうございました。(M・J)

この度は私たちのためにオープンキャンパスをしてくださりありがとうございました。私が心に残ったことは、生徒の皆さんが“みんな笑顔”ということです。入学する時も不安なく楽しめそうです。また、自習室もあり、勉強がはかどりそうでとても嬉しいです。今回のオープンキャンパスで東中に行きたい気持ちが高まりました。(M・K)

今回、中野東中学校のオープンキャンパスを開いてくださりありがとうございました。中野東中学校の考えがさらに分かりました。一番興味をもったことは部活動です。たくさんの部活があり、どれも楽しそうでした。勉強も、今より難しくなると思うので今まで以上に頑張っていきたいです。(N・I)

ご多用の中、オープンキャンパスを開催して下さり、ありがとうございました。私が楽しみなことは、授業と部活動と新しい友達、先生方です。授業は算数から数学に変わってどういうことなのだろうと思いましたし、小学校の日本史と中学校の歴史の違いがあるのか知りたくなりましたし、新しいことを学ぶことが楽しみです。(T・K)

100th Anniversary 開校100周年 ホップ ステップ ジャンプ ようこそ先輩

長谷部 智明様、吉田 康一郎様にお越しいただきました。



同窓会副会長 長谷部 智明 様

10月5日に第52回卒業生でいらっしゃる同窓会副会長の長谷部智明様にお越しいただきました。長谷部様は、小学生の頃、放課後にたくさん遊んだお話、今でも覚えている担任の先生のこと、近所の駄菓子屋さんでお菓子を買って楽しんだことなど、子どもたちの視線で楽しいお話をたくさんしていただきました。



同窓会副会長 吉田 康一郎 様

10月12日に同窓会副会長の吉田康一郎様にお越しいただきました。小学生の頃のお話や当時の夢と現在の自分についてのお話をいただきました。小学生の今だからこそできることにたくさん挑戦して、積み重ねた経験を基に大人になった時、「今が一番楽しい」と言える人になってほしい、勇気をもって行動できる人になってほしい、というお話をいただきました。